

des démêlés qui furent la cause de son renvoi en France en 1674.

De retour dans sa patrie, l'abbé de Fénelon se renferma dans une grande solitude. Du moins, nous le perdons complètement de vue à partir de ce moment. On sait qu'il mourut en 1679, dans toute la vigueur de l'âge. Il disparaissait de la scène du monde précisément au moment où son jeune frère commençait à y briller.

L'étude de M. l'abbé Verreau est très curieuse en même temps que très instructive.

Les deux abbés de Fénelon forme le septième fascicule de la *Bibliothèque Canadienne*.

On peut se les procurer, moyennant 15 centins, de l'éditeur, M. Pierre-Georges Roy, Lévis.

LIVRES A L'INDEX OU DANGEREUX

Extrait d'une circulaire de Mgr l'Archevêque de Québec
du 1er septembre 1898

Il est important de pouvoir renseigner les fideles sur les noms des auteurs dont les ouvrages sont au catalogue de l'Index, ou sont considérés comme dangereux pour les lecteurs. — Voici une liste préparée avec soin, qui vous permettra d'éliminer un bon nombre de livres de la circulation, et de sauvegarder par là la foi et la moralité de vos paroissiens.

Auteurs dont les ouvrages sont à l'Index

BALZAC (de). — Toutes ses œuvres. — BÉRANGER. Chansons — DUMAS (Alexandre père et fils). Tous leurs romans ; la question du divorce. — GEORGES SAND. Toutes ses œuvres. — HUGO (Victor). Notre-Dame de